



Pont l'Évêque

15 juin 2013



Organise 1 journée « challenges sportifs »
avec la participation d'ex-candidats de **KOH-LANTA**
ET
des comédiens du spectacle de **Coucy Merveille**

**Le samedi 15 juin 2013 de 9 h à 18 h sur le terrain de football de Pont l'Évêque (1 km de Noyon)
1 euro l'entrée / gratuit pour les moins de 6 ans**

À l'occasion la 2^{ème} journée mondiale de sensibilisation sur la maladie génétique Pachymyoché congénitale

POUR LES ENFANTS
Les candidats de Coucy à la Merveille en costume d'époque, vous proposeront un atelier « calligraphie » et une démonstration de « adoubement » (sacs à dos, mariage cravate - courtes en sacs et tir à la corde).

POUR LES SPORTIFS
tir à l'arc - basket - escrime - vélo fitness...
1 euro chaque atelier
À chaque heure, challenges entre ex-candidats de Koh Lanta et les meilleurs d'entre-vous

RESTAURATION SUR PLACE
Menuiserie
Gilles Martinot

POUR TOUS
Démonstration de tir à l'arbalète
Stand d'informations
Vente d'objets au profit de l'association
Animation musicale et vocale (Fables)
Percussion et Tomy Toy
DÉDICACES DES EX-CANDIDATS DE KOH-LANTA à partir de 16 h

Cette journée a vu du tir à l'arc, de l'arbalète, de l'escrime, du vélo fitness, des adoubements, de la calligraphie, du maquillage avec les comédiens du spectacle de Coucy à la Merveille et 4 ex-candidats de Koh Lanta (Gégé, Olivier, Benoît et Kunlé).

Merci à toutes et tous pour cette journée mémorable, chargée de solidarité, de don de soi autour de notre association.

BRAVO AU
"LE CŒUR AU PIED"
♡ ♡ ♡ ♡

Les bénévoles



Les invités



Les organisatrices

